

VFL KAUFERING

DFB-Mobil in Kaufering

Großer Spaß für den Nachwuchs, ein lehrreicher Vortrag für die Vereinsführung: Am Samstag, 15. September, besucht das DFB-Mobil ab 10 Uhr den VfL Kaufering im Sportzentrum (Bayernstraße 17). Der Besuch wird zwei Schwerpunkte haben: zum einen Praxistipps für ein modernes Jugendtraining, bei dem die Jugendtrainer aktiv am Demonstrationstraining teilnehmen können. Der Vortrag zu verschiedenen aktuellen Themen des Fußballs bildet den zweiten Baustein. Auch Trainer aus anderen Vereinen können gerne teilnehmen. Die Veranstaltung dauert drei Stunden. (lt)